
H23.7.27 市民生活･都市活力部会

市民生活・都市活力部会における議論 

 

 

○「生活保護制度に関する国と地方の協議」の状況について 

 

  ・大阪市長、事務方の報告の後、意見交換 

 

○「緊急要請文案」について 

   

・部会各市長のご意見を踏まえ、記述を修正 

     

神戸市長より「具体事例を」 

          （ボーダーライン層が生活保護に落ち込んでいる状況が 

           大都市共通の課題で、制度の抜本改革が最重要とご指摘） 

         広島市長より「要請文をより端的に」 

（労働行政のご経験も踏まえ、具体的にご指摘） 

福岡市長より「地方の声を『聞きおく』に終わってはいけない」 

          （スピード感が重要とご指摘） 

岡山市長より「各市に同感」 

          （岡山市の取り組みもご紹介） 


